

Carabineros incautó en operativo 478 kilos de marihuana: cuatro detenidos

FISCALÍA. Personal policial sorprendió a furgón blanco con "escolta" en una ruta secundaria de la comuna de Antofagasta.

Un operativo preventivo de Carabineros permitió incautar 478 kilos de marihuana en una ruta secundaria al interior de la comuna de Antofagasta, donde fueron detenidos cuatro individuos que se desplazaban en dos vehículos. Se trata de dos ciudadanos chilenos y

dos colombianos, quienes serán formalizados por la unidad SACFI de la Fiscalía Regional por el delito de tráfico ilícito de drogas.

El procedimiento se desarrolló la madrugada del sábado, cuando personal policial detectó la presencia de un furgón blanco que intercambiaba señas

luminosas con un segundo vehículo en el kilómetro 80 de la vía. Ambos automóviles se desviaron hacia un camino alternativo, lo que activó una vigilancia que se extendió por cerca de tres horas.

"Tras un seguimiento y vigilancia, el personal policial fiscalizó

ambos vehículos y encontró el cargamento de drogas, por lo que se detuvo tanto a los ocupantes del furgón como a los del vehículo que lo escoltaba", detalló el fiscal regional, Juan Castro Bekios, quien confirmó que todos serán formalizados por tráfico de drogas.



LA REGIÓN SUMA YA 16,7 TONELADAS DE DROGA DECOMISADA EN 2025.

CEDIDA